

Visite animée par les élèves-guides de l'Athénée Royal de Beauraing

*« Je ne veux pas, comme la plupart des gens, avoir vécu pour rien (...)
je veux continuer à vivre après ma mort... »*

Journal d'Anne Frank, 5 avril 1944.

Et nous, que « laissons-nous faire »



Invitation au vernissage le mardi 5 février 2019
à 18 heures dans les locaux de l'Athénée

« *Anne Frank, une histoire
d'aujourd'hui* »

Une exposition internationale itinérante de
la Maison Anne Frank (Amsterdam)



Réservation souhaitée pour le 21 janvier 2019
au 0478/486788 ou par mail actionlaiquebg@outlook.com